

## „Unser Apfel für die Goldmarie“



Wir Schülerinnen und Schüler der Freien Montessorischule Huckepack e.V. Dresden wollen bei dieser Aktion teilnehmen, weil wir uns sehr für ökologische Landwirtschaft interessieren.

In Struppen (Sächsische Schweiz) besitzen wir ein Grundstück namens „Weit im Süden“, auf dem wir Pflanzen wie Holunder oder verschiedene Beerenarten anbauen und daraus Sirup und Marmelade produzieren. Außerdem besitzen wir bereits eine 1500 m<sup>2</sup> große Streuobstwiese mit insgesamt zehn Apfelbäumen, von denen aber nur noch drei wirklich tragen.

Dieses Bild ist für diese Aktion entstanden und stellt einen paradiesisch leckeren Apfel dar.

Wir würden uns sehr über drei weitere Apfelbäume freuen, denn dann könnten wir auch viele, und vor allem mehr Produkte aus Äpfeln herstellen.